

baustelle land. DER FILM

über Wahrnehmung und Kommunikation von Baukulturen

Videofilm, 33 Min., 2015

Idee und Konzeption: baustelle land, Peter Pretterhofer - Reinhard Schafler

Regie, Kamera, Schnitt: Klaus Schafler

Filmpremiere 10.Juni 2015, 20.00h

Haus der Architektur/Graz, Mariahilferstraße 2 im Rahmen des Architektursommer 2015



Mit Unterstützung von:
Land Steiermark – A16 Verkehr und Landeshochbau,
Gemeindebund Steiermark, Marktgemeinde Gamlitz,
KAPO/ NEUE WIENER WERKSTAETTE/seit 1927, TONDACH Gleinstätten, STO,
HOLZINDUSTRIE SCHAFLER, EGGER-GLAS, PURESLeben, WEINIDYLLE DREISIEBNER